



1. Cupprüfung

Der Saisonstart der Begleithunde hat begonnen!

Am Sonntag, den 17.03.2024 fand die erste Cup-Prüfung in Dornbirn statt. Der HSV Rankweil war mit 7 Mensch-Hunde Teams vertreten!

Hölzl Stefan vertrat die Rankler in der IBGH 1 und zeigte mit Hazel eine gute Leistung.

Erfolgreichste Ranklerin auf Rang 2 war Ulli Raich mit ihrem Bodo! Leistungsrichter Bauer Markus, bewertete die vorzügliche Leistung mit 99 von 100 möglichen Punkten in der IBGH 3!

Als zweitbeste mit Rang 5 war Caroline Kropf mit Jerry Lee und 93 Punkten. Gratulation!



Natürlich waren wieder zahlreiche "Nicht-Starter" als moralische Unterstützung dabei! Auch Obmann Roland Böhler feuerte die Starter kräftig an!

Eine gelungene Veranstaltung mit einigen interessanten Vorführungen seitens unserer Vierbeiner, die nicht immer das machen, was der Mensch will...

Verfasser: Verena Perkmann